

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Gebärdensprache aufwerten**

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat den Stellenwert der Gebärdensprache für die gesellschaftliche Teilhabe von Gehörlosen?

Zu welchen Ergebnissen ist die vom Senat zugesagte Arbeitsgruppe zum Thema "Gebärdensprache an Regelschulen" gekommen?

Warum wird in Bremen die Gebärdensprache nicht als Wahlpflichtfach an Regelschulen eingeführt?

Sigrid Grönert, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU